

Memoria de un pionero en el Opus Dei

Fran Otero reseña el nuevo libro sobre don José María Hernández Garnica, que ha publicado Palabra recientemente.

10/02/2023

Alfa y Omega Memoria de un pionero en el Opus Dei

Este pequeño libro es una buena ocasión para conocer la figura de José María Hernández Garnica, uno

de los tres primeros sacerdotes del Opus Dei.

Nacido en 1913, siguió los pasos de san Josemaría abriendo camino a esta realidad por Europa. El listado de países muestra su dimensión: España, Francia, Alemania, Inglaterra, Irlanda, Austria, Suiza, Bélgica y Holanda.

Fallecido en Barcelona en 1972, su proceso de beatificación se encuentra abierto en la fase romana.

El libro busca difundir la historia de este sacerdote que, en palabras del autor, «gastó su vida de servicio a Dios y a las almas entre personas de toda clase y condición en de tantos países distintos».

José Carlos Martín de la Hoz es el autor de *Abriendo camino en Europa. Semblanza de José María Hernández Garnica*.

Fran Otero

<https://alfayomega.es/memoria-de-un-pionero-en-el-opus-dei/>

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-hn/article/jose-maria-hernandez-garnica-europa-libro/>
(22/01/2026)